Die Sternsinger kommen ...

Am 3. und 4. Januar 2025 nach Berlingen und am 4. Januar 2025 nach Steckborn



Das Steckborner Sternsinger-Team vor der evangelischen Kirche am 6. Januar 2024.

(bk/sk) Der Dreikönigstag am 6. Januar 2025 erinnert daran, dass die Sterndeuter aus dem Osten am Ziel ihrer Reise angekommen sind: die Weisen sind dem Stern gefolgt und haben den neugeborenen König in einer Futterkrippe gefunden. In Erinnerung daran ist die Tradition des Sternsingens entstanden. Auch im neuen Jahr soll dieser uralte Brauch aufleben und so ziehen die Sternsinger mit den drei Königen Caspar, Melchior und Balthasar sowie einem Sternträger durch Berlingen und Steckborn. Sie bringen Segenswünsche für das neue Jahr und bringen an den Häusern und Wohnungen die Inschrift «20*C+M+B+25» an (Christus Mansionem Benedicat – Christus segne dieses Haus). Dabei sammeln sie Geld für Kinder in den Projektländern Kenia und Kolumbien, die von Missio unterstützt werden (www.missio.ch).

Die katholische Kirchgemeinde Steckborn-Berlingen und die evangelischen Kirchgemeinden Berlingen und Steckborn organisieren das Sternsingen im neuen Jahr. Die Kinder freuen sich, wenn sie auf Besuch kommen dürfen. In Berlingen sind sie am Freitag, 3. Januar, und am Samstag, 4. Januar, zwischen 17.00 und 19.00 Uhr unterwegs und in Steckborn am Samstag, 4. Ja-



Die Berlinger Sternsinger im 2024 – auch sie bereit zum Überbringen der Segenswünsche.

nuar, ab 15.00 Uhr bis in den Abend hinein. Das Sternsingen beginnt mit einer Aussendungsfeier: in Berlingen am Freitag, 3. Januar, um 16.30 Uhr, in der Kirche und in Steckborn am Samstag, 4. Januar, um 14.30 Uhr, in der katholischen Kapelle.

Sternsinger kommen nur auf Anmeldung vorbei

Würden Sie sich über einen Besuch freuen? Dann melden Sie sich für Steckborn an unter E-Mail: sternsinger-steckborn@ gmx.ch oder per Telefon 052 761 28 42 bei Ursina Meli – Anmeldeschluss bereits am Freitag, 20. Dezember 2024. Für Berlingen nimmt die Anmeldungen Pfarrerin Susi Kündig bis am Donnerstag, 2. Januar 2025, entgegen, Telefon 052 761 13 22 oder E-Mail: pfarramt@evang-berlingen.ch. Die Sternsinger kommen nur auf Anmeldung vorbei.

Die Sternsinger-Teams freuen sich, wenn wir Sie besuchen dürfen und Sie so unseren Kindern ein unvergessliches Erlebnis ermöglichen und gleichzeitig Kinder in Afrika und Lateinamerika unterstützen.